

## **Bundestagswahl 2025: Demokratie-Café des Seniorenbeirats mit interessanten Ergebnissen**

Gut besucht und sehr informativ war das Demokratie-Café zur Bundestagswahl am 7.2.25 im Rathaussaal Ratzeburg. Alle vier in die Stadtvertretung gewählten Parteien hatte deren Seniorenbeirat zu einer gemeinsamen Informationsveranstaltung eingeladen. Dort sollten nicht Parteiprogramme vorgetragen sondern vorbereitete Fragen diskutiert werden.

Dazu hatten sich Johannes Basler (FDP), Dr. Konstantin von Notz (Bündnis90/ Die Grünen), Uwe Martens in Vertretung für Dr. Nina Scheer (SPD) und Henri Schmidt (CDU) eingefunden. Zu Beginn wurden die Themen „zugewanderte Mitbürger“, „Abwehr von Desinformation“, „ÖPNV und Individualverkehr“ und „Barrierefreiheit auf allen Ebenen“ an die vier Podiumsteilnehmer verlost und konnten so eingehender behandelt werden. Als zukunftstaugliche Ansätze wurden erarbeitet:

- Integration ins Arbeitsleben auch schon vor Anerkennung beruflicher Qualifikationsnachweise
- Regulierung durch Recht auf Gegendarstellungen bei Falschmeldungen auch für Internetmedien
- ÖPNV-Ausbau mit z.B. Taxis in Nebenzeiten zu Innenstädten mit Beratungs-, Probier- und Genussangeboten
- Berücksichtigung behindertengerechter und analoger Zugänge auch bei allen Dienstleistungen

In der abschließenden Fragerunde bestand Zuversicht, dass die teilweise polarisierenden Aussagen im Wahlkampf nach dem 23. Februar durchaus in konstruktive Kompromisse zusammengeführt werden können.